



PERESMIAN PASAR - Menteri Perdagangan RI, Enggartiasto Lukita berbincang dengan pedagang pasar Pingit saat acara peresmian pasar sesuai direnovasi di Kota Yogyakarta, Sabtu (30/12).

Pedagang Kecewa Pasar Pingit Tak Jadi Diresmikan Jokowi

YOGYA, TRIBUN - Para pedagang Pasar Pingit, Kota Yogyakarta, mengaku kecewa lantaran Presiden RI Joko Widodo batal meresmikan revitalisasi pasar setempat, Sabtu (30/12). Padahal, sejumlah persiapan sudah dilakukan.

Jokowi yang sejatinya sudah berada di Yogyakarta untuk menghadiri resepsi pernikahan putri Mensesneg RI, Pratikno, yang digelar di Jogja Expo Center (JEC), urung merapat ke Pasar Pingit, lantaran ada tugas kenegaraan lainnya.

Orang nomor satu di Indonesia tersebut akhirnya memberikan mandat kepada Menteri Perdagangan RI, Enggartiasto Lukita untuk menggantikannya. Namun, dalam kesempatan itu, Enggar tidak melakukan peresmian, melainkan hanya meninjau.

"Saya sampaikan permintaan maaf dari Bapak Presiden, karena kepadatan jadwal, saya ditunjuk menggantikan beliau ke sini (Pasar Pingit). Hanya peninjauan, peresmian nanti akan dilakukan langsung oleh Pak Presiden," katanya.

Walau begitu, para pedagang tetap tidak bisa menyembunyikan kekecewaannya. Hal tersebut bisa dimaklumi, lantaran sejak satu hari sebelumnya, mereka sudah sekuat tenaga membersihkan dan mempercantik pasar, demi menyambut kedatangan presiden.

Wah, Pak Jokowi *ra sidlo teko* (tidak jadi datang)," seloroh seorang pedagang, yang tampak berdesak-desakan saat menteri hendak masuk ke dalam pasar.

Berterima Kasih

Ketua Paguyuban Pedagang Pasar Pingit, Sadiki mengatakan, pihaknya ingin berjumpa langsung dengan Jokowi, dengan maksud untuk mengucapkan terima kasih, lantaran ikut berperan penting dalam upaya revitalisasi tempatnya mengais nafkah tersebut.

"Lebih bagus kalau Pak Jokowi bisa datang ke sini, melihat langsung Pasar Pingit sekarang, yang sudah lebih bersih, tidak kumuh. Tapi ternyata menteri yang datang, ya sudah, tidak apa-apa," katanya.

Hal senada juga disampaikan, Sumaryanto, salah satu pedagang kebutuhan pokok di Pasar Pingit. Menurutnya, jika memang Jokowi tidak bisa hadir secara langsung, mandat bisa diberikan kepada Wakil Presiden RI, Jusuf Kalla, untuk datang mewakili.

"Ya harapannya Pak Jokowi bisa datang, atau setidaknya Pak JK, sebagai orang nomor dua. Tapi, kalau lain waktu Pak Jokowi mau datang untuk meresmikan, tentu kami menyambut baik, semoga saja," tukasnya.

Instansi	
1.	Din. Perindag
2.
3.
4.
5.

✓ Netral
 ✓ Biasa

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005